



# La Usal ha ejecutado el 63% del presupuesto de este año

## El pleno del Consejo Social otorga su informe favorable a cuatro másteres

E. A. S.  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha ejecutado un 63,2% del apartado de gastos y un 56,11% del de ingresos de su presupuesto general para 2011 dentro de los primeros nueve meses del año. Concretamente, la Usal ha ingresado 127,3 millones de euros y ha gastado 143,4 de un total de 227, unas cifras que se dieron a conocer ayer en el pleno del Consejo Social de la institución.

En esta misma sesión, el Consejo Social acordó informar favorablemente para su remisión a la Junta de Castilla y León un total de cuatro másteres: el de Antropología de Iberoamérica del Instituto de Iberoamérica; el de Biología y Clínica del Cáncer del Instituto de Biología Molecular y Clínica del Cáncer; el de Estudios Medievales y Renacentistas del instituto homónimo; y el de Investigación en Discapacidad del



Sesión de ayer del Consejo Social de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

Instituto de Integración en la Comunidad. Finalmente, el consejo dio el visto bueno al convenio con el Ayuntamiento de Zamora y la Junta por el que el primero cede a la Usal terrenos para que la Administración autonómica construya las instalaciones de la Escuela de Enfermería.

Hoy, a partir de las 9.30 horas, celebrará su sesión ordinaria el Consejo de Gobierno de la Usal.

El orden del día incluye el estudio de la propuesta de creación de la cátedra de Altos Estudios del Español y la aprobación del reconocimiento entre estudios de FP Superior y estudios de Grado, del reglamento de Doctorado y del reglamento del Servicio de Innovación y Producción Digital. También se abordará la implantación de los cuatro másteres que informó ayer el Consejo Social. ■